

## Encuentro con... Joaquín Pérez de Ayala

El pasado 28 de junio se celebró un nuevo encuentro dentro de esta iniciativa que surgió como respuesta a la demanda de los estudiantes de los últimos cursos de ICAI y de los jóvenes egresados en las últimas promociones.

### Joaquín Pérez de Ayala

Ingeniero Industrial del ICAI (promoción 1991), su trayectoria profesional abarca diferentes sectores de actividad: entre 1991 y 1994 fue consultor en Andersen Consulting (ahora Accenture) y desde 1994 hasta el año 2000, desarrolló diferentes funciones en Endesa y sus filiales, como analista experto en cuestiones regulatorias y controller de ingresos regulatorios, colaborando en el diseño y elaboración de propuestas para la retribución del negocio regulado, analizando y comparando las mejores prácticas internacionales con el desarrollo de modelos financieros rigurosos y detallados.

Entre octubre de 1998 y mayo del 2000 fue analista experto en el gabinete del presidente y consejero delegado, pasando a ser, hasta el año 2008, director del gabinete del presidente. En esta importante responsabilidad tuvo que dar soporte

en su actividad diaria, coordinando y asistiendo al Comité Ejecutivo de Dirección, apoyándoles en la preparación de las reuniones del Consejo de Administración y de las Juntas de Accionistas, así como en sus actividades institucionales. Colaboró, también, en la elaboración de la información para presentaciones a inversores, gestionando varios proyectos específicos y, desde finales de 2005 y durante dos años, estuvo activamente involucrado en la gestión y discusión de las cuestiones legales y financieras relacionadas con el proceso de las ofertas de adquisición de Endesa. Durante esta fase de su etapa en Endesa, debido a que el presidente y el consejero delegado tuvieron papeles relevantes en diversas instituciones europeas y españolas como presidentes, respectivamente, de la European Round Table (ERT) y del Club Español de la Energía, colaboró en el análisis y preparación de las cuestiones regulatorias para las discusiones mantenidas por el consejero delegado de

Endesa con todos los interlocutores de la industria eléctrica en Europa.

En 2008, Joaquín decide dar un giro a su vida profesional y funda la empresa Enegy, que dispone de una plataforma online para la medida, almacenamiento, análisis y gestión de datos de consumo horario generados por contadores electrónicos, dando soporte a iniciativas de eficiencia y gestión energética de todo tipo de organizaciones. Se trata de un proyecto completamente innovador, tanto por el servicio proporcionado como por la tecnología que desarrolla. Entre los clientes actuales de Enegy, están varias de las mayores empresas industriales y de servicios españolas, a las que han ayudado a definir y establecer estrategias de eficiencia energética.

En el encuentro, Joaquín aportó su visión del emprendimiento y de la importancia del trabajo y la perseverancia para conseguir los objetivos que uno se marque, y contestó a las interesantes preguntas que realizaron los asistentes presenciales y aquellos que lo siguieron vía Internet. ■

